



# SAISON 2023-2024 MISE EN SERVICE DU CHAUFFAGE

Au regard de la baisse des températures et afin de vous assurer un confort thermique durable dans vos logements, la mise en service du chauffage collectif dans vos résidences se fera progressivement

**à partir du 13 octobre**

Le confort de chauffe n'étant pas immédiat, des réglages sont nécessaires afin de s'assurer du parfait fonctionnement des équipements de production, la mise en route du chauffage pourra s'étaler

**jusqu'au 18 octobre au plus tard.**

Dans les résidences seniors, le chauffage sera allumé **dès le 12 octobre.**

Nous vous rappelons que l'usage de chauffages d'appoint dans les logements est fortement déconseillé



Passation et exécution des marchés publics



Attestation n°0015

